
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

UNIVERSITE LYON 1 (CLAUDE BERNARD) Référence GALAXIE : 4787

Numéro dans le SI local : 7009

Référence GESUP :
Corps : Maître de conférences

Article : 26-I-1

Chaire : Non

Section 1 : 92-Sciences infirmières

Section 2 :
Section 3 :
Profil : Recherche pour l¿ensemble des parcours en sciences infirmiers, implication dans la

formation en soins primaires dans le domaine des sciences infirmières

Job profile : Research for all courses in Nursing Sciences, involvement in the primary care nursing
education

Research fields EURAXESS : Other

Implantation du poste : 0691774D - UNIVERSITE LYON 1 (CLAUDE BERNARD)

Localisation : villeurbanne

Code postal de la  localisation : 69100

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

43, BD DU 11 NOVEMBRE 1918

69622 - VILLEURBANNE CEDEX

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

SANDRINE DEGLETAGNE
CHEF DE BUREAU ENSEIGNANTS SCIENCES
04 72 44 80 22
04 72 43 12 38
DRH-ENS-TITULAIRES@univ-lyon1.fr

 Date d'ouverture des candidatures
: 21/02/2024

 Date de fermeture des
candidatures : 22/03/2024, 16 heures 00, heure de Paris

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés :
 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

UFR de Medecine LYON EST

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : 200715373J (200715373J) - PARCOURS SANTE SYSTEMIQUE

Application Galaxie OUI



 
 

Emploi 7009/ 4787 - Section CNU 92 

Maître de conférences 

Recherche pour l’ensemble des parcours en sciences infirmiers, implication dans la formation en soins 

primaires dans le domaine des sciences infirmières 

 
ENSEIGNEMENT : 

• Enseignements dans le domaine spécifique des Sciences Infirmières, et tutorat pédagogique 
• Enseignements transversaux des sciences médicales dans les instituts de formations paramédicales ou 

formations diplômantes médicales, comme l’éthique, la recherche ou la santé publique  
• Enseignements dans la cadre de la future Ecole de santé publique universitaire de Lyon (Licence et 

master) 
• Coordination des formations diplômantes du Pôle Sciences Infirmières au sein du Service des Etudes 

interdisciplinaires en Santé de la Faculté Lyon-Est, qui a pour missions et projets : 
o Coordination des enseignements et évaluations universitaires des formations paramédicales en 

soins infirmiers (environ 4300 étudiants), Infirmiers en pratique Avancée (70 étudiants), Infirmiers 
Anesthésistes (76 étudiants), Infirmiers de bloc opératoire (77 étudiants), Manipulateurs radio 
(140 étudiants). 

o Construction de la Licence d’Accès Santé Sciences Infirmières  
o Création de nouvelles offres de formation en master pour les Sciences Infirmières 
o Participation aux enseignements inter-disciplinaires de la Faculté de Médecine Lyon-Est (1er cycle, 

UELC, service sanitaire)  
 
Contact enseignement : 
LUKASZEWICZ Anne-Claire, responsable du pôle Sciences Infirmières, anne-claire.lukaszewicz@chu-lyon.fr, 04 72 
11 96 86 
 
 
RECHERCHE : 
Le (la) Maître de Conférences spécialisé(e) en soins infirmiers intégrera dans le domaine de la recherche l’unité de 
recherche de UR 4129, « Parcours Santé Systémique » (P2S). Le candidat devra justifier d'une expertise dans les 
soins primaires et les parcours de santé Ville/Hôpital par au moins deux publications dans des revues à comité de 
lecture, dont une de rang international, et par une participation active à des congrès et colloques internationaux 
et nationaux. Une expérience dans la gestion de projets scientifiques, suite à des appels d'offre de recherche, et 
un engagement dans des instances de soutien à la recherche sont également requis. L'engagement du candidat 
dans le champ des sciences infirmières, à travers des activités au sein de sociétés savantes ou associations 
professionnelles, sera particulièrement apprécié. Ce poste représente une opportunité de contribuer à 
l'avancement de la recherche en soins infirmiers au sein d'une équipe dynamique et innovante. 
 
Contact recherche : 
COLIN Cyrille, cyrille.colin@chu-lyon.fr, 04 72 11 57 30 
 
 
 
 
 

Informations complémentaires 
 

 

L’audition des candidats comprendra une mise en situation professionnelle  
 

L’organisation de la mise en situation sera indiquée sur la convocation à l’audition. 
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Emploi 7009/ 4787 - Section CNU 92 

Associate Professor 

Research for all courses in Nursing Sciences, involvement in the primary care nursing education 
 
 
TEACHING : 

• Teaching in the specific field of Nursing Sciences and educational tutoring 
• Transversal teaching of medical sciences in paramedical training institutes or medical diploma courses, 

such as ethics, research, or public health  
• Teaching within the framework of the future School of Public Health at the University of Lyon (Bachelor's 

and Master's levels) 
• Coordination of diploma courses from the Division of Nursing within the Department of Interdisciplinary 

Studies in Health of the Faculty Lyon Est, with missions and projects including: 
o Coordination of teaching and evaluations in academic training in nursing: nursing education 

(approximately 4,300 students), Advanced Practice Nurses (70 students), Nurse Anesthetists (76 
students), Operating Room Nurses (77 students). 

o Development of a Bachelor's degree in Nursing. 
o Accessibility to new Master's degree for nurses. 
o Participation in interdisciplinary teaching at the Faculty of Medicine Lyon Est (initiation courses, 

health service). 
 
Teaching contact : 
LUKASZEWICZ Anne-Claire, Head of the Division of Nursing, anne-claire.lukaszewicz@chu-lyon.fr, 04 72 11 96 86   
 
 
RESEARCH : 
The Senior Lecturer specialising in nursing will join the UR 4129 "Parcours Santé Systémique" (P2S) research unit. 
The candidate will be expected to demonstrate expertise in primary care and city/hospital health pathways 
through at least two publications in peer-reviewed journals, including one of international standing, and active 
participation in international and national conferences and symposia. Experience in managing scientific projects in 
response to calls for research proposals and involvement in research support bodies are also required. The 
candidate's involvement in the field of nursing, through activities within learned societies or professional 
associations, will be particularly appreciated. This post represents an opportunity to contribute to the 
advancement of nursing research as part of a dynamic and innovative team. 
 
Research contact : 
COLIN Cyrille, cyrille.colin@chu-lyon.fr, 04 72 11 57 30 
 

 
 
 
 
 
 
 

Additional information 
 

 

Interviews with candidates will include a simulation of a professional teaching. 
The organisation of this simulation exercise will be indicated on the invitation to the interview. 
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